



Regierungsratsbeschluss vom 07. Juni 2016

Jahresbericht Pendlerfonds

P140336

1. Der Regierungsrat nimmt den Jahresbericht 2015 zum Pendlerfonds zur Kenntnis.
2. Der Regierungsrat nimmt den Beschluss des Pendlerfondsrates vom 14. Januar 2016 zur Rückzahlung der Ersteinlage zur Kenntnis.

Begründung

Der Pendlerfonds finanziert in der trinationalen Agglomeration Basel Projekte wie Park-and-Ride-Anlagen und Velowege mit, die einen umweltfreundlichen Pendler- und Besucherverkehr auf dem Kantonsgebiet fördern. Bis Ende 2015 wurden zugunsten von fünfzehn Projekten über 3,7 Millionen Franken gesprochen. Damit konnten bis 2015 in der gesamten trinationalen Agglomeration über 1'000 Parkplätze auf Park-and-Ride- und Park-and-Pool-Anlagen, 480 Velostellplätze in Bike-and-Ride-Anlagen sowie weitere Veloinfrastruktur finanziell unterstützt werden. Der Fondssaldo inkl. des Ersteinlagekredits von 2 Millionen Franken betrug zum 31. Dezember 2015 4,3 Millionen Franken.

